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Élections législatives – les dimanches 30 juin et 7 juillet 2024   

  

20ème circonscription du Nord qui comprend les cantons de : Anzin, Saint-
Amand-les-Eaux-Rive droite, Saint-Amand-les-Eaux-Rive gauche, et les 

communes de : Escautpont, Fresnes-sur-Escaut, Hergnies, Odomez, Vicq, 
Vieux-Condé   

  

  

  
 

Pierre-Luc VERVANDIER  

Suppléant : Sophian JAARANE  

Le candidat soutenu par François Bayrou   
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LES ELECTIONS LEGISLATIVES                       

 

Les élections législatives servent à élire les députés. Les députés sont élus pour 5 ans 
par les Français. Les députés ont 2 missions principales:   

• contrôler l’action du gouvernement,  
• voter les lois, c’est-à-dire les règles de notre pays.  

Les députés forment un groupe appelée l’Assemblée Nationale.  

Les élections législatives se déroulent en 2 votes :   

• Le premier vote : le dimanche 30 juin 2024  
• Le deuxième vote : le dimanche 7 juillet 2024   

  

---------------------------------  

  

Madame, Monsieur,   

Les 30 juin et 7 juillet, vous allez voter pour choisir votre député. C'est très important 
pour l'avenir de la France et de nos enfants.   

Vous avez trois choix :   

1. L'extrême-droite qui divise le pays.  
2. Les partis de gauche qui ne sont pas d'accord.  
3. Un groupe qui veut rassembler et améliorer le pays.   

 

Nous pensons que la République est en danger. Nous devons la protéger.   

Le 30 juin et le 7 juillet, vous déciderez si la France reste forte dans le monde ou 
abandonne l'Ukraine et la paix au Proche-Orient.   

La France a des devoirs. Je veux représenter notre région et notre pays.   

Depuis 2022, le MoDem a travaillé avec tous les députés constructifs pour encourager 
le dialogue.   

Depuis 2022, la France a atteint le plein-emploi, réduit la pollution, relancé les usines 
et soutenu la justice et la police. Nous avons défendu nos valeurs républicaines et 
démocratiques.   

Chers concitoyens, vous détenez l’avenir de notre pays.   
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Les 30 juin et 7 juillet, votez pour que les députés travaillent ensemble pour le bien du 
pays. Votez Ensemble pour la République!.  

  

Je crois en notre avenir commun. J'ai confiance en vous et je serai là pour vous.   

         

      Pierre-Luc Vervandier  

  

 --------------------------------- 

  

Les priorités pour la France    

 

1. + d’argent pour les Français.                                                

• Moins de dépenses Inefficaces.   
• Il y aura moins de tricherie pour payer les impôts et recevoir les aides sociales. 

Les aides sociales c’est de l'argent donné par le gouvernement pour aider les 
personnes dans le besoin.   

• La croissance économique de la France sera aidée. C’est important. Cela crée 
du travail, permet aux Français d’avoir plus d'argent pour acheter des choses et 
bien vivre.   

  

2. + d’argent pour les salariés.                                                       

• Utiliser l'argent gagné pour investir.   
• Donner une partie de l'argent gagné aux salariés.   

  

3. De bons logements pour tous.                   

• Chaque Français doit avoir un bon logement.   
• Il y aura moins de différences entre les Français. Il y aura plus d’argent pour les 

Français.   
• Tout le monde aura les mêmes chances et les mêmes services. La vie doit être 

plus juste et équilibrée pour tous.   
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4. Pour notre sécurité.                                                            

• La police et à la justice auront + d’argent.   
• Changer les règles pour lutter contre nouvelles menaces.   
• Lutter contre les gens qui se comportent mal, qui manquent de respect.   

 

5. Des institutions + modernes et des services administratifs + simples.   

• Représenter mieux chaque citoyen.   
• Continuer la décentralisation. C’est comme ça que les régions, départements, 

villes ont plus de pouvoir. Ils vont pour faire plus de choses.  
• Mieux reconnaître le travail des élus de proximité (le maire, le député...)   
• Moins de règles qui sont compliquées pour tous.   
• Simplifier ces règles compliquées pour les citoyens et les entreprises.   

 

6. + de dialogue social.             
                                 

• Faire une loi sur le bien-être au travail. Le bien-être au travail est important : les 
employés sont plus heureux, en meilleure santé et travaillent mieux.   

• Proposer un système de retraite par points : toute votre vie vous travaillez et 
versez des cotisations. Cet argent est converti en points. Quand vous serez à la 
retraite, l'ensemble des points sera converti en pension de retraite. Vous 
pourrez partir à la retraite quand vous voulez. Vous pourrez arrêter de travailler.  
 

7. Pour nos enfants et nos écoles.          

• Travailler avec les maîtres et maîtresses pour repenser l’école.   
• Moins d'administration dans les classes de nos enfants.   
• Apaiser les classes. Plus de calme dans les classes.   

 

 --------------------------------- 

Découvrez mon programme complet sur le site : vervandier2024.fr 

 


